



Camagüey- La Casa de la Diversidad Cultural de Camagüey acogió la presentación especial del grupo portador de tradiciones haitianas Desandann en ocasión del aniversario 29 de la fundación de esa agrupación vocal.

La armonía perfectamente colocada, el empaste y la teatralidad caracterizan a Desandann, cuyo elenco ofreció al público temas reconocidos de su repertorio en el idioma creol que distingue su diseño musical.

El espectáculo contó, además, con el talento de los pequeños de la Compañía Teatral Danzaria La Andariega que también brindaron a los espectadores una muestra de sus más recientes presentaciones.

El concierto constituyó un homenaje póstumo a los integrantes que contribuyeron a la conformación de la identidad de la agrupación y de sus estilos distintivos, los cuales la convierten en una joya musical invaluable y constante difusora de tradiciones caribeñas.

Por más de 20 décadas Desandann se ha mantenido fiel a la premisa con la que se creó para investigar, recopilar y rescatar la música haitiana que habitaba en la memoria de los ancestros de sus fundadores.

## **Celebra grupo Vocal Desanndan 29 años de quehacer artístico**

Última actualización: Martes, 07 Marzo 2023 11:16

Visto: 255

---

Con un repertorio que abarca más de 50 canciones en diferentes estilos y que se fusionan con géneros de la música cubana como el Son, Guaguancó y la Canción, el grupo presenta una sonoridad única, reconocida por la crítica cubana y extranjera.

Texto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte

Foto: José A. Cortiñas Friman/OHCC